

# Jean-Louis Chauzy réélu au premier tour président du Ceser Occitanie



- Jean-Louis Chauzy conserve son siège de président du Ceser Occitanie. DR

[Décideurs](#), [Economie](#), [Occitanie](#), [Toulouse](#)

Publié le 30/01/2024 à 19:28 DDM

[Gil Bousquet](#)

Jean-Louis Chauzy, président sortant du Conseil économique, social et environnemental (Ceser) a été réélu dès le premier tour face à deux concurrents.

La victoire est nette, claire et sans appel. Malgré la [candidature de deux opposants face à lui](#), Jean-Louis Chauzy a été réélu ce mardi 30 janvier à la présidence du Ceser\* Occitanie. En emportant dès le premier tour 60,6% des voix, le président sortant a plié le match. Son principal concurrent, Bruno Lafage, un fonctionnaire du ministère de l'Intérieur soutenu par la CFDT, n'a obtenu finalement que 37% alors qu'il assurait, avant le scrutin, qu'il serait élu.

## Un plan d'urgence pour l'agriculture

Le troisième candidat, issu du monde patronal montpelliérain, Yann Fortunato n'a recueilli que 2,4% des voix des 170 conseillers réunis en assemblée plénière mais sa candidature n'avait été dévoilée qu'une semaine avant le vote. "En cette période de crise et de tensions dans le pays, une grande majorité du Ceser Occitanie a considéré que j'étais l'homme de la situation pour continuer à présider notre institution" a réagi Jean-Louis Chauzy.

Et le président réélu d'assurer que la première action de l'assemblée sera de proposer un plan d'urgence pour l'agriculture en s'appuyant sur le premier pôle de compétitivité agroalimentaire de France. "Nous travaillerons pour conforter une agriculture sécurisée, conventionnelle pour nourrir les Occitans et au-delà les Français" a prédit Jean-Louis Chauzy.

Les autres chantiers seront la ligne à grande vitesse (LGV) entre Bordeaux et Toulouse pour laquelle le Ceser Occitanie a fortement participé au montage financier et budgétaire ainsi que la sécurisation de l'approvisionnement en eau parce que "l'arc méditerranéen ne pourra pas supporter un quatrième été de sécheresse" glisse le président réélu du Ceser.

# Occitanie : Jean-Louis Chauzy réélu président du Conseil économique, social et environnemental régional



Jean-Louis Chauzy. Midi Libre - MiKAEL ANISSET

[Politique, Occitanie](#)

Publié le 30/01/2024 à 17:27

MIDI LIBRE

Ce mardi 30 janvier, à l'Hôtel de Région de Toulouse, Jean-Louis Chauzy a été réélu président du Ceser au 1er tour à 60,6 % des voix.

Jean-Louis Chauzy reste président du Conseil économique, social et environnemental régional d'Occitanie. Il a été réélu ce mardi avec 60,6 % des voix au premier tour du scrutin.

## Une fonction consultative

A cette occasion, le Ceser a été renouvelé pour plus de 37 % de ses membres, et s'approche de la parité avec 47 % de femmes au sein de cette assemblée.

Pour rappel, le Ceser "*remplit une fonction consultative mais obligatoire sur saisine de la Région mais aussi de plus en plus de l'État et sur autosaisine, afin de conduire des travaux permettant de toujours mieux répondre aux attentes économiques, sociales et environnementales des citoyens et des acteurs du territoire, la lutte pour l'égalité femmes-hommes, la lutte contre les féminicides, mais aussi pour contribuer à de nouvelles politiques pour faire reculer la pauvreté et l'exclusion*".

- [ToulÉco](#)

# Jean-Louis Chauzy réélu pour un sixième mandat à la tête du Ceser Occitanie

Publié le mardi 30 janvier 2024 à 19h00min par [Marie-Dominique Lacour](#)

Réélu ce mardi 30 janvier avec 60 % des voix, Jean-Louis Chauzy rempile pour un sixième mandat en tant que président du Conseil économique, social et environnemental d'Occitanie. Le président sortant faisait face à deux concurrents, Bruno Lafage et Yann Fortunato. Pour six années supplémentaires, il aura donc la charge de mener à bien les missions du Ceser, instance consultative auprès du Conseil régional d'Occitanie et de sa présidente Carole Delga.

[Bien que serein quant aux résultats du scrutin](#), Jean-Louis Chauzy, 76 ans - dont 32 à la tête du Ceser -, ne cache pas sa satisfaction : « Critiquer mon âge et le nombre de mes mandats, c'est facile mais ça ne fait pas un programme. Aujourd'hui, j'ai été une fois de plus reconnu comme quelqu'un qui parle à tout le monde, à toutes les filières, et qui travaille pour le bien commun depuis 32 ans sans bavure », déclare-t-il. Le président annonce se remettre immédiatement au travail, en s'attendant notamment à l'épineux dossier de la gestion de l'eau.